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没有全民健康 就没有全面小康

信阳市卫计委信阳日报社

“在这里坐月子，我们放心”

———走进信阳悦悦满月子会所

“传统的在家坐月子， 这个不
能吃，那个不能动，忌讳的东西很
多。在这个月子会所里，隔一两天
就能用中药洗次头， 吃得也很好，

每天
6

顿月子餐。关键是，宝宝在这
里还能定期抚触、游泳、上早教课
呢。”

11

月
22

日，在信阳悦悦满月子
会所， 已经入住

8

天的卢女士不停
地向记者称赞月子会所好。

近年来，随着人们生活条件的

改善， 坐月子的方式越来越多。短
短几年时间，月子会所已经在大城
市普及，并在中小城市兴起，逐渐
成为产妇们主要考虑的坐月子方
式。而在信阳，如今也有了月子会
所———信阳悦悦满月子会所，开启
了信阳月子会所的先河。

11

月
22

日、

25

日， 记者两次前
往信阳悦悦满月子会所，近距离感
触月子会所这个新鲜的事物。

“只要从事了这个行业， 就要
做最好的”

“虽然接触月子会所这个新兴

行业还不到一年， 会所营业时间
也不长， 但我们始终用最高的标
准要求自己，不断改进服务。对于
我来说，只要从事了这个行业，就
要做最好的。”

11

月
22

日， 信阳悦
悦满月子会所董事长张萍向记者
介绍。

耳听为虚，眼见为实。平桥区
天瑞酒店

15

、

16

层是信阳悦悦满月
子会所所在地。一走进楼层，护理
人员就拿仪器对我们进行测量。

“对于我们月子会所来说， 产妇和
宝宝的安全健康是第一位的。进门

之前，每个人必须经过穿鞋套、测
体温、消毒等步骤，一项不合格就
不能进入。”悦悦满月子会所健康
顾问丁振凤向记者介绍。

经过测量合格后， 记者进入
会所。“你看， 这个是我们的婴儿
房，婴儿可以在这里休息，接受洗
澡、按摩等一系列服务。”悦悦满
月子会所经理杨艳荣告诉记者，

这个婴儿房只有护理师能进入，

其他任何人都不能进。

“来我们这的‘宝妈’都是一
个人一个房间， 享受四星级的住
宿标准，五星级的服务。每天早上
9

点左右，护理人员都会为‘宝妈’

送饭、 换洗衣物， 进行例行检查
等。如果丈夫和婆婆要来陪护，经
过严格检查后也是可以的。”张萍
介绍，除了常规的护理外，会所最
具特色的就是饮食和理疗。“我们
为每个产妇量身定制月子餐，一
天
6

次， 可以很好地补气补血、温
经驱寒。理疗上，我们为‘宝妈’提
供中药擦身、泡脚护理等，可以有
效排除体内多余水分，驱寒祛湿、

改善睡眠。”

“我们运营的时间还不长，有
许多东西需要学习。所以，我们与
信阳妇幼保健院、信阳中医院妇产
科等医疗单位开展合作，不定期请
他们过来‘找茬’，传授更先进的护
理及管理经验，更好地提升服务水
平。”张萍告诉记者，因为管理好，

服务好，现在月子会所的口碑非常
不错，房间一般都需要提前一个月
预定。

“来这住， 坐月子的烦恼都
没了”

11

月
13

日，刚生了二宝的刘女
士入住信阳悦悦满月子会所。在她

看来，在月子会所里坐月子，除了
拥有一个良好的环境以外，还解放
了家里人。“生大宝的时候，是在家
里坐月子， 家里人都没什么经验，

不但休息不好， 还整天腰酸腿疼
的，自己不顺心，也连累得一家人
不顺心。你看看，来这住，坐月子的
烦恼都没了。” 对于来月子会所坐
月子，刘女士十分满意。

见到章女士时，她和丈夫孙先
生正在办理出所手续。“这个月子
会所挺好的，客服在我住院期间就
和我联系了， 了解情况。

10

月
24

日
入住后， 护理人员都十分细心热
情，除了每天的查房，还有儿科和
妇科医生每周定期检查，有任何问
题都可以得到及时解答，让我们很
放心。每周还有妈妈课堂，学习护
理宝宝的知识。餐点也很棒，每天
三正餐三加餐，营养均衡，清淡可
口，很适合坐月子的妈妈。”章女士
告诉记者。

除此之外，会所对宝宝的护理
也让章女士十分称赞。“以前我们
都觉得坐月子的时候大人和小孩
不能见光，其实这样更容易加重宝
宝的黄疸，这里的护理人员都会提
醒我们定时给宝宝见见光。 晚上，

我还可以把宝宝交给护理人员，这
样晚上可以好好休息一下。”

一旁的孙先生介绍，平时自己
工作忙，老人也抽不开身，来这之
后，妻子调养得很好，都舍不得离
开。下次生二胎，还会让妻子来悦
悦满月子会所坐月子。

小荷初露，悄然绽放。未来，信
阳悦悦满月子会所将秉承健康中
国建设的大潮，应势而谋，顺势而
为， 为全市妇婴提供更多更好的
服务。
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河南圣德医院首批护理人员招聘会举行

本报讯（记者戴子翔）

11

月
26

日，河南圣德医院首批护理人员
招聘会在信阳职业技术学院护理
学院举行。

河南圣德医院是由信阳大庆
置业集团、 河南信房集团和信阳
职业技术学院联合创办的大型综
合性医院。医院位于羊山新区，规
划医疗床位

1800

张，养老床位
500

张，按照三级甲等医院标准建设。

建成后的河南圣德医院将以肿瘤、

妇产、心脑血管等为重点学科，集
教学、科研、医疗、预防、中医、康
复、养老为一体。

当天上午
8

时许，

60

余名考生
参加了面试、笔试。河南圣德医院
组织的考务人员严格监考，确保公
平、公正、公开、选优，为考生提供
公平竞争的平台。面试中，监考人
员严格按照公平、 公正的原则，对
考生的综合分析能力、语言表达能
力、人际沟通能力、应急应变能力、

业务能力、举止仪表、专业水平及
综合素质等进行了全面的考察。同
时，进行了医疗技能考试，信阳职
业技术学院护理学院的专家现场
把关，最终择优确定此次聘用的医
护人员。

�依托农业品牌特色 规划现代企业蓝图

———记光山县青龙河农业机械化农民专业合作社

“去年， 我们农机作业面积
2

万余
亩，其中粮食种植面积

5600

亩，代耕代
种

3800

多亩，跨区机收
4500

多亩，统防
统治作业面积

4000

多亩，粮食总产量达
280

万公斤，年总经营收入
1560

多万元，

社员年均纯收入
3

万多元。”光山县青龙
河农业机械化农民专业合作社董事长
刘正礼在接受记者采访时说。

光山县青龙河农业机械化农民专
业合作社， 位于光山县罗陈乡张楼村，

于
2008

年
10

月注册成立。多年来，公司
始终坚持“民办、民管、民享”的原则，不
断健全组织机构和管理制度， 合作经营
运作良好。 目前， 合作社流转耕种土地
5600

亩，拥有各类机械
74

台（套），粮食仓
储、加工设备较为完善，固定资产

800

多
万元， 以粮食为主的产业开发已初具规
模。另外，还种植茶叶、花卉

750

亩，生态
养殖水面近百亩。

刘正礼向记者介绍合作社目前的
发展状况时，自豪地说：“目前，我们合
作社下辖家庭农场

3

家， 社员
210

户。合
作社有育秧大棚

10

亩，正在兴建的大米
加工厂

1

座、仓储
1

幢，总占地面积
15

亩，

是全国农机合作社示范社、河南省优秀
农机合作社、

2015

年河南合作经济年度
成就奖二十佳合作社。而我本人也先后
获得河南明星农机大户、河南省农村优
秀实用人才、河南省种粮大户、全国种

粮大户以及河南省劳动模范等称号，

2015

年，被评为河南合作经济年度成就
奖十大新闻人物。”

记者了解到，一直以来，该合作社
按照“农业院校

+

政府部门
+

合作社
+

农
户”的模式运营，先后建立了培训基地、

示范基地，以基地为载体，围绕生产技
术、农产品标准、新技术开发、食品安
全、市场营销、电子商务等方面，对合
作社成员进行技术指导和培训， 提高
成员生产经营管理及技术水平。 在产
业发展上，以粮油种植经营、开展生产
服务、发展订单生产、建立直销渠道、

延伸产业链条为重点， 通过开展工厂
化育秧、代耕代种、统防统治等社会化
服务和兴办加工仓储、订单生产、农超

对接、农社对接，建立集粮食生产、加
工及销售为一体的生产综合体， 示范
带动一二三产业融合发展， 实现产业
链条延伸和产品增值。 为了增添发展
活力， 合作社始终注重对外交流协作
和项目建设，

2013

年，与县农业局合作
建立全国农技推广水稻（小麦）示范基
地；

2014

年，与河南农业大学农学院签
订大学生教学科研创业就业校外实习
实训基地建设合作协议；

2015

年，与福
建科荟种业有限公司合作建立新品种
生产试验示范基地；

2016

年， 与布勒
（无锡）商业有限公司合作建立大米加
工示范工厂。刘正礼说：“长期以来，依
托技术协作和项目实施，我们努力打造
属于自己的品牌产品，积极申报知名商
标和著名商标，取得了一定的成绩，得

到了社员们的大力支持， 也产生了深
远的影响，推动了合作社的发展。截至
目前， 合作社示范推广水稻工厂化基
质育秧、水稻机插精确定量高产栽培、

豫南稻茬小麦增产等
10

多项技术、

17

万亩次。”

谈及合作社未来的发展前景，刘正
礼自信地说：“我们将继续坚持‘特色明
显、功能配套、科技支撑、高效富民’的
发展定位， 规划建设现代农业示范园
区，以粮油产业为主导，以有机农业生
产为核心，以农业新技术引进、高产栽
培试验、 农机农艺融合示范为载体，精
心打造万亩现代农业示范区，引领带动
广大农户发展现代高效农业。同时，围
绕‘高效、实用、富民’的发展方向，发
挥资源优势和交通优势， 以粮食加工
业、休闲创意、乡村旅游、民宿体验为

载体，推进农村一二三产业融合发展，

延长产业链、 提升价值链、 拓宽增收
链，彰显现代农业特色，积极发挥合作
社在农业机械化和科技成果应用、绿色
发展、创意农业、市场开拓等方面的引
领作用。”

□

本报记者
叶 红

光山县青龙河农

业机械化农民专业合

作社注册的“正礼”牌

商标，2015年被省工商

局认定为河南省著名

商标。

董事长刘正礼 合作社生态农场

粮食烘干机

2015年驰名商标著名商标巡礼

“五谷春”杯 信阳市商标战略领导小组办公室、信阳日报社联办

商 标 引 领 发 展 品 牌 成 就 未 来

（未完待续）

商标小知识之五

通过商标局申请马德里商标
国际注册有哪些途径？

（一） 委托国家认可的商标代理机构办
理。 申请人可以自愿选择任何一家国家认可
的商标代理机构办理。 所有商标局备案的商
标代理机构都公布在“代理机构”一栏中。

（二）申请人直接到商标局办理。应该按
照以下步骤办理： 准备申请书

→

向商标局国
际注册所提交申请书

→

根据《收费通知书》的
规定缴纳注册费用。

（三）申请人可以通过中国商标局［

http://

sbj.saic.gov.cn

］在网上提出商标注册申请。

怎样才能查询已经核准注册
的商标呢？

请登录中国商标网进行查询。 如果您是
委托代理机构办理， 为确保商标确已经核准
注册请及时进行查询确认。（中国商标网

:

sbcx.saic.gov.cn/trade

）

案例分析
案情介绍： 广东中山市食品总公司称采

蝶轩系该公司商标， 因安徽采蝶轩在其食品
宣传资料及外包装上使用了其公司享有注册
商标专用权的“采蝶轩”文字及蝶形图案，认
为安徽采蝶轩构成对其企业字号名称权和商
标专用权的侵犯， 遂向合肥市中级人民法院
提起诉讼索赔

1500

万元。

法院观点：

该案经过两审，法院认为：中

山采蝶轩的商品商标最早注册于2004年11

月，而安徽采蝶轩成立于2000年5月，成立后

即使用“采蝶轩”的字号，持续进行面包、蛋糕

等食品的生产、销售，安徽采蝶轩作为非注册

商标用于产品使用在先， 且中山采蝶轩商品

商标和服务商标的使用地域主要局限在珠三

角部分地区。 而安徽采蝶轩在安徽地区的知

名度和影响力系独创。 因此， 安徽采蝶轩将

“采蝶轩”标识作为商品商标使用，并未造成

相关公众的混淆和误认， 未侵犯原告涉案注

册商标的专用权。此外，安徽采蝶轩在门面头

上使用“采蝶轩”标识，系对自身享有的服务

商标权的行使，并未侵犯原告商标专用权，遂

驳回原告方的诉讼请求。

要点提示：商标是企业的载体，承载着企
业所有的内涵，包括技术含量、产品质量、市
场占有率、服务和管理水平、诚信度、企业文
化等诸多因素。因此，企业自身应当强化商标
意识，做到“商品未动，商标先行”，及时进行
商标注册，防止被抢注而出现的困境与尴尬。

图为医疗技能考试现场。 本报记者戴子翔摄

□

本报记者曹新俊李宇
袁野戴子翔

图为护理人员正在为宝妈测血压。 实习生孙苇摄

血液在人体的储存

正常情况下，人体的血液并不
全部参与流动，而是有约

25%

储存
在脾、肝和皮肤里，人们称这些组
织为人体的“血库”。它们对生命活
动非常重要，可根据需要自动调整
血液循环的血量。

脾脏：人体最大的“血库”，里
面有很多血窦， 可储存约

500

毫升
血液。当体内需要血液时，脾脏会不
断收缩，把血液挤出送到血管中。

肝脏：里面有个大血窦，血管
也很丰富，能储存大量血液。

皮肤：里面有大量的毛细血管
和小静脉， 平时血液流动缓慢，人
体需要时可快速释放参与到血液
循环中。 （刘荣蕾）


